
Postulat Fraktion SP/WettiGrünen vom 21. Oktober 2010 betreffend E-Voting

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten zu prüfen, ob die Voraussetzungen in der Gemeinde gegeben sind, damit sich Wettingen als Pilotgemeinde an der geplanten e-Voting-Testphase beteiligen kann und, wenn dies möglich ist, beim Kanton die entsprechende Bewerbung einzureichen.

Im November 2010 geht im Aargau die erste Abstimmung mit e-Voting für Auslandschweizer-Stimmberechtigte über die Bühne. Darüber hinaus plant der Kanton - nach den Vorgaben des Bundes - die Einführung und Umsetzung von e-Voting generell.*) Der Zeitplan dafür sieht gem. Aufgaben- und Finanzplan 2011 - 2014 folgendermassen aus:

Entwicklung Konzept und Umsetzung	2010
Erste Gesuchseingabe Bundesrat	2010
Pilot- und Testphase	2010 - 2012

Begründung:

Wettingen ist eine innovative Gemeinde. Mit einer solchen Beteiligung als Pilotgemeinde für e-Voting könnte unsere Gemeinde unter Beweis stellen, dass sie tatsächlich modern und aufgeschlossen ist und sie könnte damit als eine der ersten Gemeinden im Kanton ihren Einwohnerinnen und Einwohnern den Zugang zur elektronischen Stimmabgabe ermöglichen.

*) e-Voting ist das Abstimmen und Wählen über das Internet sowie das elektronische Unterzeichnen von Referenden und Initiativen
